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Jugendliche 

Kinder und Jugendliche sind unsere Zukunft. 

Darum machen wir in Speyer eine Menge für sie. 

 

            

 

Bei der Stadt gibt es das Team Jugend∙förderung. 

Diese Personen organisieren Spaß, Spiel und Freizeit∙programme für 

Jugendliche. 

Beispiele: 

 Werken und Gestalten 

 Sport∙wettbewerbe 

 Skateboard 

 Ferien∙programme 

 Ausflüge 

 Parties 

 das Jugend∙mobil in den Stadt∙teilen 
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Wollt Ihr mehr Informationen zum Programm? 

 

Adresse:  Seekatzstr.5 

Telefon:  0 62 32 – 14 19 29 

E-Mail:  jugendfoerderung@stadt-speyer.de 

 

Öffnungs∙zeiten: 

Montag bis Mittwoch, Freitag  08:30 bis 12:00 Uhr 

Donnerstag     14:00 bis 17:00 Uhr 
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